



**Campus: DE LA FRONTERA.**

**Licenciatura En Psicología.**

**Materia: Introducción A La Psicología.**

**Asesora Académico: Bella Raquel López.**

**Alumna: Sofía Carolina Esteban Hernández.**

## **Actividad: Línea Del Tiempo.**

### ***Filosofía y psicología.***

Es el mismo Aristóteles quien propone que sea una parte de la filosofía la que se ocupe de indagar los asuntos del “alma”. Es el verdadero nacimiento de la Psicología. Sin embargo, la idea, muy original para su momento, simplemente se diluyó y no fue desarrollada nunca más hasta la era moderna. El estudio de los procesos mentales fue absorbido por la escolástica durante una buena parte de la edad media y todo fue interpretado a través de ángeles y demonios. Cuando el medioevo fue llegando a su fin y el incipiente sistema capitalista, por allá del siglo XV, fue entrando en escena, el Renacimiento se encargó de poner en el centro del arte, de la filosofía y de la primitiva ciencia al ser humano, y poco a poco se fue haciendo de lado a Dios como epicentro del todo.



